

## 広報用実績のまとめ

H25年度

団体名 スポーツネット一宮 代表者 児子 哲 記載者 秋山 博美		
所在地(市区町村名のみ) 岡山市北区		
活動目的 幼児から年輩の方までが、学区を越え年代を超えてスポーツを楽しみながら親睦の輪を深め明るく元気な町づくりを目指します。		
団体の紹介 平成19年に中山中学校区(平津・中山・馬屋下・桃丘各学区)4つの体育協会が1つの組織「スポーツネット一宮」を設立し、毎年4月の最終日曜日に、「結ぼう絆・広げよう元気の輪」をスローガンにふれあいスポーツ大会を開催しています。		
助成を受けての活動内容 「結ぼう絆・広げよう元気の輪」をスローガンに中山中学校区の幼児から年輩の方まで多くの人が参加し、スポーツのコーナーでは、学区対抗種目の玉入れ、ムカデ競走、スプーンレースと4学区が競い合い応援にも熱が入りました。 オープン種目のもぐラッコおいで、チャレンジホールインワン、デカパンリレー、バランスボールリレーでは、それぞれの年代で、多くの参加をいただき楽しんでいただきました。 中学生の種目は生徒会の人と一緒に種目を決定し、当日は種目(ネットバスリレー)の招集から放送、審判、片づけまで全て運営してもらいました。 スポーツの合間には、じゃんけんゲームをしながら、いろんな人とあいさつを交わし地域の絆を深め、元気の輪を広げていくことも盛り込んでいます。 4小学校区大人(95名)・中学生(185名)・小学生(20名)と多くのボランティアに協力いただき地域に根ざしたふれあいスポーツ大会が開催できました。 また、同時にふれあいコーナーを設け、参加者の参加賞には、うどん、焼きそば、飲み物、たこ焼きなど、これも全てボランティアで運営し、お腹も満足していただきました。 大会の最後には、大抽選会を開催し多くの地域の方に喜んでいただきました。		
助成を受けての成果 多くの方に参加していただき、どの種目も例年より多くの人の参加となりました。 特に、小学生対象のデカパンリレー、小学生～大人まで参加対象のバランスボールリレーは、ほんとに多くの人が競い合いました。助成を受けたことにより、抽選会等でも地域の多くの皆さんに喜んでいただくことができ、大いに盛り上りました。		
今後の活動の課題点 年々多くの中学生等のボランティアが参加してくれます。地域に根ざしてきているとうれしい限りですが全員にいかに活躍してもらうかいろいろ考慮しなければならない点もあり、本年度は中学生の担当役員も配置し、きめ細かく指示をしていますが、まだまだ配慮しなければならない点もあると思います。		
問い合わせ連絡先もしくは、ホームページアドレス(加入希望の方などへのお知らせなど)		

※ このページは、財団ホームページや印刷物などで公表される資料として使用される場合があります。

A4用紙1枚程度におまとめください。(他の報告書との重複可)

写真・チラシ・パンフレット(PDFもしくは、画像)等を添付していただいても結構です。



2013.04.28 08:38





2013.04.28 10:52



2013.04.28 10:53



2013.04.28 11:11



2013.04.28 11:31



2013.04.28 11:32



2013.04.28 11:49



2013.04.28 12:23



2013.04.28 12:20